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n - ~S'l der Beilagen zu den Steno graphischen Protokoller; 

des Nationalrates X VII. Gcsctzgcbunespenodc 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Mayer, Dr.Ettmayer 

und Kollegen 

an den Herrn Bundesminister für Inneres 

betreffend Wachzimmer in Wien XII - Hetzendorf 

Seit Jahren besteht in Wien-Meidling ein starker Wunsch der 

Bevölkerung nach Verbesserung der Sicherheitsbedingungen, wobei 

insbesondere für das Gebiet von Hetzendorf die Einhaltung bzw. 

Reaktivierung des dortigen Wachzimmers gefordert wird. Ein Antrag 

der beiden großen Bezirksfraktionen vom 22.6.1983 zielte auf 

die Errichtung eines zusätzlichen Wachzimmers. Mit Ende des 

Kalenderjahres 1988 wurde jedoch das zuletzt nur mit einem 

Beamten besetzte Wachzimmer Hetzendorf geschlossen. 

Andererseits ist die Zahl der Autoeinbrüche und der Wohnungs

einbrüche in Wien im Jahre 1988 angestiegen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 

für Inneres folgende Anfrage: 

A n fra 9 e 

1) Halten Sie die Versorgung des 12.Wiener Gemeindebezirkes mit 

Wachzimmern für ausreicherid? 

2) Welche Uberlegungen waren für die Schließung des Wachzimmers 

Hetzendorf maßgeblich? 

3) Sind Sie bereit, sich für eine Wiedererrichtungdes Wachzimmers 

Hetzendorf einzusetzen und/oder welche Maßnahmen gedenken Sie 

zur Verbesserung der Sicherheit in Meidling zu setzen? 
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